



令和4年度 東成瀬中学校スタート！

☆ 4月5日、4名の転入職員の新任式、そして2・3年生の始業式を行い、令和4年度がスタートしました。今年度も生徒たちにとって最高の1年になるよう、職員一同がんばります。保護者、ご家族の皆さまのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

◇新任式 4名の職員が仲間入り◇

☆ 4名の職員が東成瀬中のメンバーに加わりました。よろしくお願いいたします。

◇高橋 先生◇

- 1 前任校 湯沢市立稲川中学校
- 2 担当教科 国語
- 3 担当部活動 吹奏楽部
- 4 メッセージ 東成瀬村での勤務は初めてですので、とても緊張しています。生徒の皆さんと一緒に勉強していきたいと思えます。どうかよろしくお願いいたします。

◇千田先生◇

- 1 前任校 湯沢市立稲川中学校
- 2 担当教科 数学
- 3 担当部活動 陸上競技、スキー
- 4 メッセージ 27年ぶりに村に戻ってきました。あの当時は岩井川小に勤務しておりました。保護者の方々の中に、当時お世話になった方もいらっしゃるのではないのでしょうか。我が子たち、私自身の母校に恩返しするつもりで、生徒と共に毎日丁寧な過ごしていきたいと思えます。どうぞよろしくお願いいたします。

◇武田先生◇

- 1 前任校 羽後町立西馬音内小学校
- 2 担当教科 英語
- 3 担当部活動 野球
- 4 メッセージ ジュネススキー場、平良かぶ、あずきでっち。好きなものに囲まれた東成瀬村で勤務できることを楽しみにしてきました。3年振りの中学校勤務となりますが、生徒たちと共に、目標をもって成長していきたいと思えます。よろしくお願いいたします。

◇加藤先生◇

- 2 担当教科 美術
- 3 担当部活動 男子バスケットボール部
- 4 メッセージ 本村には3回目の赴任です。在校生の皆さんとは小学校時代に一緒に過ごしましたが、今、成長した皆さんとまた過ごすことができ、とても楽しみです。よろしくお願いいたします。

☆ 技術員の高橋さんは、再任用で本校勤務となりました。今年もよろしくお願いいたします。